

FOCUS SUR 3

NEOPHYTES ENVAHISSANTES JAUNES

Ces trois plantes à fleurs jaunes proviennent de **trois continents** différents et ont été **introduites** en Suisse. Aujourd'hui, **elles prolifèrent** tellement qu'elles envahissent nos prairies, pâturages et talus au détriment de la flore neuchâteloise.

Votre aide pour lutter contre ces espèces est indispensable !

Le Sénéçon du Cap

Ressemble à une marguerite jaune, mais avec des feuilles de romarin

Problèmes:

- Envahit les prairies et talus
- Toxique pour les humains et le bétail



1. Arrachez les plantes avant la formation des graines.

2. Mettez les avec les racines à l'incinération.

3. Annoncez vos observations sur InvasivApp



Le Bunias d'Orient

Ressemble au colza, mais avec des fruits luisants en forme de poires.

Problèmes:

- Envahit les prairies, les pâturages et les talus
- Accapare les pollinisateurs

Les Solidages américains

Possèdent une longue tige très feuillue terminée par des grappes de minuscules fleurs jaunes.

Problèmes:

- Envahissent les prairies humides, les talus et les sols perturbés
- Concurrencent les plantes locales